

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse : revue mensuelle des Samaritains suisses : soins des malades et hygiène populaire

Herausgeber: Comité central de la Croix-Rouge

Band: 26 (1918)

Heft: 6

Rubrik: Assemblée générale des délégués de l'Alliance suisse des samaritains

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 23.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Assemblée générale des délégués de l'Alliance suisse des samaritains, les 29/30 juin 1918, à Olten

Samedi, 29 juin : A partir de 8 h. du matin, distribution des cartes de logement au kiosk de la place de la gare (près du pont de l'Aar). — A 8 h. du soir réunion familière libre au buffet de la gare, 1^{er} étage.

Dimanche, 30 juin : 8 h. 30 du matin, assemblée générale des délégués à l'Hôtel Schweizerhof. A l'entrée de la salle, les délégués doivent rendre leur carte de légitimation pour recevoir en échange la carte de banquet qui sert en même temps de carte de votation.

ORDRE DU JOUR:

1° Lecture du procès-verbal de la dernière assemblée générale. — 2° Rapport annuel. — 3° Lecture des comptes et rapport des vérificateurs. — 4° Budget pour 1918 et éventuellement 1919. — 5° Nomination d'une section vérificatrice. — 6° Nomination des membres représentants au Comité central. (M. Juvet a refusé une réélection.) — 7° Proposition du Comité central: de supprimer l'assemblée générale des délégués pour 1919 et de faire imprimer ensemble les rapports annuels de 1918 et 1919. — 8° Règlement pour Postes de samaritains. — 9° Développement des cours de soins à donner aux malades. Motions de Bâle-Campagne. Propositions du Comité central: Le règlement des cours de soins à donner aux malades devrait être révisé par le Comité central, d'accord avec le Comité de la Croix-Rouge. Les cours d'hygiène devraient également être réglementés et subventionnés. En principe, il ne devrait être instruit pour les cours de soins à donner aux malades que des professionnelles. — 10° Divers.

* * *

Après les délibérations, dîner en commun à l'Hôtel Schweizerhof. Productions des sociétés d'Olten. Salut des autorités. Suivant le désir des délégués, visite à l'établissement sanitaire d'étapes ou promenade aux environs. A partir de 4 h. départ des délégués.



Nouvelles sections de la Croix-Rouge suisse

Nous apprenons avec plaisir que la section de la Suisse orientale « Bodan » qui s'était dissoute il y a quelques années a été rappelée à la vie. Dans la partie sud du Tessin une section de la Croix-Rouge a vu le jour dernièrement; son siège est à Lugano. Une nouvelle section fribourgeoise s'est fondée à Bulle, la « Section

de la Gruyère ». Dans le canton de Vaud enfin, une sous-section s'est constituée à Coppet, sous la présidence de M^{me} M. Balzer à Commugny. A toutes ces nouvelles forces qui viennent se grouper autour du drapeau blanc à croix rouge, nous souhaitons une cordiale bienvenue, une existence prospère et utile.

